

## L'INAO rend hommage à Henri Nallet, ancien ministre de l'Agriculture et promoteur des appellations d'origine



Henri Nallet est décédé le 29 mai 2024 à l'âge de 85 ans. L'INAO rend hommage à son action, qui a largement contribué à consolider la politique officielle des signes officiels d'identification de la qualité et de l'origine, encore en vigueur aujourd'hui.

Parmi ses différentes fonctions, Henri Nallet était ministre de l'agriculture entre 1985 et 1986, puis entre 1988 et 1990.

Dans ce cadre, il a notamment œuvré pour le développement des appellations, au niveau national comme européen. Il a porté la loi du 2 juillet 1990, qui a consacré l'INAO et les AOC. Devant le succès économique des AOC dans le secteur viticole, cette loi a en particulier élargi les compétences de l'INAO aux produits laitiers et aux autres produits agroalimentaires bruts ou transformés, ce qui a facilité le développement des SIQO dans ces secteurs. Dans ce cadre, l'Institut national des appellations d'origine des vins et eaux-de-vie est alors devenu **l'Institut national des appellations d'origine**, avant de devenir l'Institut national de l'origine et de la qualité le 1er janvier 2007.

L'INAO et ses équipes adressent leurs condoléances à sa famille et à ses proches.